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７０代・・・１名　７２歳

近　況　報　告 顧客の平均年齢

　

　

　

＊該当なし

　　　　　　あまり時間をかけずに実施したところ、疲労感もなく、明るい雰囲気で終了できた。

　

　

　　　　　　など、笑顔が多くみられた。

　

運　営　推　進　会　議　録

令和2年12月25日会議開催日

吉田　忍 民生委員 顧客

＊１１月１６日に開催。入居者の介護量増加に伴い、グループホーム本来の役割として大事なものは何

＊１２月・・・事故発生防止全体研修会が書面にて開催

＊１２月１５日に開催。次回理事会にて、補正予算が承認されれば、グループホーム内のクロス貼り変

　えの発注を行う予定。

　かを検討。生活リズムを一定にしたなかで、刺激あるアクティビティを開発していくこととする。

　　　　　　　　　心肺蘇生・ＡＥＤ使用について

　　　　　　　　　リスクマネジメントや危険予知トレーニングについて

＊１１月・・・栄養管理研修会が書面にて開催

　　　　　　　認定特定行為業務従事者対象応急手当研修会開催

　　　　　　　　　高齢者の水分補給や脱水について

　

　

　

＊現在　２．８８　　前回　２．５

８０代・・・６名　８０歳　８４歳　８５歳　８７歳　８９歳

　

　　　　　　特養４階からの景色を見た後、５階のスペースにて温かい飲み物やおやつを準備し、茶話

　　　　　　会をする。工事の足場が組まれており景色はあまり楽しめなかったが、いつもと違う場所

　　　　　　でお茶をしたことは新鮮な様子であった。

　

１２月・・・クリスマス忘年会

＊令和２年１月２５日より１名育児休暇中。

　　　　　　設内を散策する。特養内各フロアの装飾や窓からの景色を見たり、特養職員と話しをする

＊令和２年１２月１２付けで１名退職。

　　　　　　プレゼントに何が欲しいかを事前に聞いたり、日常の中で必要な物をプレゼントした。ケ

　　　　　　紅葉狩り

　　　　　　－キを食べたり、ビンゴゲームをする。時間が長くなると疲れが出る入居者もいるため、

　

　

　

　

　

　

　

　

〇１・２月行事等の予定

　

　

　

職員外部研修参加等

１月・・・初詣（代替行事検討中）、御食事会

行事等の予定報告

２月・・・節分

＊入職希望者あり、面接を実施。１月４日付け入職予定。（短時間勤務職員）

＊現在職員４名体制であり、他部署から兼務職員の応援にて、職務を遂行中。

〇１１・１２月行事の実施報告

１１月・・・施設内散策（竹中地区文化祭参加代替行事）

　　　　　　例年、文化祭へ参加しているが、今年度は中止となる。代替行事として、隣接する特養施

＊１１月２日から１１月２０日まで、虫垂炎のため入院。現在は体調よく経過。

＊平成３１年３月９日の誤薬事故発生以降、該当なし。再発防止対策継続中。

＊入退居なし　

（要介護１…２名、要介護２…１名、要介護３…２名、要介護４…２名、要介護５…１名）

決　　定　　事　　項

〇１名、身体機能低下による介護量増加に伴い、変更申請を行う。

　要介護１から要介護４へ変更。

＊現在　８４．２５歳　　前回から変わらず

９０代・・・１名　９１歳

〇１１月および１２月の誕生者はおらず、変更なし。

大分市長寿福祉課 顧客家族

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

行事等の報告

　

　

　

　

　

　

　

顧客の平均介護度

　

顧客の入退居

　

顧客の入退院

　

不適合事故報告

　

職員の人事異動報告

　

　

　

　

行事等の実施報告

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

　

職員内部研修実施状況

　

　

　

　

　

　

　

　

部署会議開催状況

　

　

　

　

　



運　営　推　進　会　議　録

議題・議案 決　　定　　事　　項

　 外部評価実施状況 ＊令和元年１１月１４日に受審。同年１２月１９日付で外部評価受審証明書交付。以降外部評価なし。

　 　

　 内部監査状況 ＊１２月・・・事務より「サービス計画策定管理」についての監査を受審。指摘なし。

　 　 ＊１２月・・・訓練より「会議開催管理」についての監査を受審。指摘なし。

　 　

　 防災訓練実施状況 ＊防災訓練については書面による机上研修となる。

　 　

　 申し込み・問い合わせについて ＊１１月に１名、１２月に１名の申し込みあり。

　 　

意見交換 自由意見 ＊面会制限が続いており、本人になかなか会えなかったが、今日会えて元気そうで良かった。活動が制

　 　 　限されるなかで、職員が工夫しながら対応してくれているのがわかった。（家族）

　 　 ＊「お世話になっています。ありがとうございます。」（本人）

　 　 ＊入居者に発熱があった時の対応はどうしているのか？（包括）

　 　 　⇒発熱が認められた場合は、居室対応とし、主治医へ連絡し指示を受ける。現在、風邪症状等がある

　 　 　　入居者はいないが、今後、そのような入居者がいた場合は、対応する。

　 　 ＊入居者の介護量が増加してきていることがわかる。入居者にできることが少なくなっているのではな

　 　 　いか？（民生委員）

　 　 　⇒現在、洗濯物たたみやテーブル拭きなどをお願いし、手伝いが可能な顧客は１名のみであり、その

　 　 　　他の入居者は、杖歩行者や視力低下等により、手伝いをお願いすることが困難である。特養等と連

　 　 　　携しながら、適切な介護やリハビリが必要とされる入居者の転居を検討しているが、時間を要して

　 　 　　いる状況である。

　 　

その他 次回開催日等 ＊令和３年２月２５日（木）１０時～　予定　

　 　

　

　

　

　

　

　


